

Davivienda y Rappi invertirán US\$50 millones en su nuevo banco digital

BANCOS. LA SOLICITUD PARA LA CREACIÓN DE ESTE NEOBANCO SERÁ PRESENTADA ANTE LA SUPERFINANCIERA LA PRÓXIMA SEMANA. LA EXPECTATIVA ES QUE OPERE ANTES DE DICIEMBRE

BOGOTÁ

Después del éxito de Rappi Pay, la alianza entre Davivienda y Rappi, que nació en 2019 y ya cuenta con más de 730.000 clientes, las empresas decidieron ir un paso más allá y solicitar formalmente ante la Superintendencia Financiera de Colombia (SFC) una licencia para crear una entidad financiera que será 100% digital. La petición será presentada la próxima semana.

Aunque aún no se conocen muchos detalles de este nuevo banco, como bajo qué nombre entrará a operar, en conversación con LR, los líderes de esta alianza, Efraín Forero, presidente de Davivienda, y Simón Borrero, CEO de Rappi, revelaron que su meta es tener al menos un millón de usuarios para arrancar con la nueva entidad financiera. El inicio de operaciones del neobanco está planeado para antes de diciembre de este año.

La inversión inicial destinada a este proyecto será de US\$50 millones y será financiado por las empresas en partes iguales. Los empresarios también aseguraron que esperan crecer tanto en clientes como en inversión.

Esta alianza ya tiene un producto financiero: la tarjeta de crédito RappiCard, la cual tiene más de 7.000 personas en lista de espera y no cuenta con cuota de manejo. Borrero ma-

RAPPI Y DAVIVIENDA ENTRAN AL MERCADO DE BANCA DIGITAL



Fuente: Davivienda, Rappi / Gráfico: LR-AL

nifestó que vienen más plásticos sin este cobro y con nuevas características que se acomodan a las necesidades de más usuarios, como un 'personal banker', una persona que reemplazará a los usuales bots característicos de estas plataformas, que acompañará el proceso crediticio de cada cliente para personalizar su experiencia.

Sobre otros productos que tendrá la nueva entidad, Forero expresó que "estamos creando una nueva institución financiera que tendrá cuentas de ahorro, Certificados de Depósito a Término (CDT), créditos, tarjetas de crédito, créditos de capital de trabajo, administración de portafolios, también se podrán hacer alianzas con terceros para adminis-

trar fondos de inversión; en un momento dado, en alianza con compañías de seguros, se podrá ofrecer este servicio". El vocero también afirmó que están abiertos a diseñar e implementar nuevos servicios en el futuro, según lo demanden los usuarios.

Sobre los beneficios y el factor diferencial que tendrán las tarjetas de crédito del neobanco, Borrero expresó que "ofrecemos un cashback, tanto en Rappi como fuera de la app, es dinero de vuelta que no se tiene que usar en la plataforma. En la app encontrarán descuentos y beneficios, no solo en restaurantes y supermercados, también en las nuevas verticales de Rappi, como viajes, hoteles, tiquetes y electrodomésticos".



Efraín Forero
Presidente de Davivienda

"Estamos creando una nueva institución financiera que tendrá cuentas de ahorro, CDT, créditos, tarjetas de crédito, administración de portafolios, entre otros".



Simón Borrero
CEO de Rappi

"La idea es invertir en llevarle productos financieros a todo el ecosistema de Rappi, esto comienza por los rappi tenderos, muchos no tienen acceso a crédito".

1

MILLÓN DE CLIENTES ES LA EXPECTATIVA DE DAVIVIENDA Y RAPPI PARA EL INICIO DE ESTA NUEVA COMPAÑÍA.

Síganos en:

LR www.larepublica.co
Con toda la información relacionada con la nueva alianza entre Davivienda y Rappi.

esto comienza por los rappi tenderos, pues muchos no cuentan con acceso a crédito, pero por haberse conectado a la plataforma, nos permite tener la información para confiar en ellos y poderles dar acceso a crédito para que sigan creciendo como emprendedores", dijo Borrero.

LINA VARGAS VEGA
@VargasVega20

BOLSAS. LA MONEDA REGISTRÓ UN MÁXIMO DE \$3.605,99

El precio del dólar cayó \$24,76 frente a la TRM y se ubicó en \$3.598,85

BOGOTÁ

El dólar cerró con un precio promedio de negociación de \$3.598,85, lo que representó una caída de \$24,76 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada de ayer se ubicó en \$3.623,61.

Durante el día se negoció un monto de US\$1.159,8 millones a través de 2.033 transacciones. El precio de apertura registrado por la plataforma Set-Fx fue \$3.590 y el de cierre fue \$3.594. El precio máximo alcanzado por la divisa fue \$3.605,99, mientras que el mínimo fue \$3.587.

"El dólar se alejaba de máximos de tres meses y medio el martes debido a la estabilización de los rendimientos de los bonos del Tesoro de Estados Unidos, lo que permitía alzas de monedas de mayor riesgo, como la libra esterlina, el dólar austriaco y su par neozelandés", informó Reuters.

Los rendimientos a 10 años de los bonos del Tesoro llegaron a 1,5350%, después de tocar un máximo de 1,6% en la jornada anterior. Sin embargo, esta semana los rendimientos podrían aumentar gracias a la subasta de US\$120.000 millo-

\$3.587

FUE EL PRECIO MÍNIMO QUE REGISTRÓ LA DIVISA EN LA PLATAFORMA SET-FX DURANTE LA JORNADA DE AYER.

nes en bonos del Tesoro a tres, 10 y 30 años.

"La venta de bonos a siete años el mes pasado fue un catalizador para impulsar al alza los rendimientos, por lo que la subasta de hoy de US\$58.000 millones en notas a tres años será observada de cerca para detectar falta de demanda. Hay

DÓLAR INTRADÍA



Fuente: Grupo Aval Gráfico: LR-GR

US\$38.000 millones en bonos a 10 años programados para su venta mañana y US\$24.000 millones en instrumentos a 30 años el jueves. Los analistas aún estiman que el rendimiento del Tesoro a 10 años alcanzará 2% en un rápido ajuste de precios a una economía normal", explicó Bloomberg.

Las referencias principales de crudo también cayeron. El Brent bajó 1% con un precio de US\$67,56, mientras que el West Texas Intermediate disminuyó 1,51%, con una cotización de US\$64,07 el barril, según datos recopilados por Bloomberg.

LINA VARGAS VEGA
lvargas@larepublica.com.co